

Ä1 Einführung verpflichtender Erste-Hilfe-Kurse an Schulen in Hessen

Antragsteller*in: Kreisverband Frankfurt

Beschlussdatum: 06.11.2024

Änderungsantrag zu A7

Von Zeile 18 bis 21:

erster Schritt hin zu flächendeckend verpflichtenden Kursen eingeführt werden. ~~Außerdem wird die GRÜNE JUGEND Hessen Gespräche mit gesundheits- und bildungspolitischen Sprecher*innen der anderen Fraktionen führen, um eine parteiübergreifende Unterstützung für dieses Anliegen zu erreichen.~~ Außerdem fordern wir die Votenträger*innen der GRÜNEN JUGEND Hessen auf, sich für das Thema im Hessischen Landtag einzusetzen.

Begründung

Nach Absprache mit dem Landesvorstand und Beschluss des Kreisvostands vom 06.11.24 stellen wir folgenden Änderungsantrag an unseren Antrag zur Einführung verpflichtender Erste-Hilfe-Kurse an Schulen in Hessen.